

Noches temáticas del Club de Leones Pando

En el año 2013 el Club de Leones Pando comenzó con el proyecto “Noche de las Naciones” que, a lo largo de los años, se desarrolla con singular éxito.

Desde esa fecha, reúne año tras año numeroso público en las instalaciones del Club Centro Protección de Choferes. Luego de la primera presentación de nuestro país vecino, Brasil, la expectativa generó satisfacción a quienes concurren por primera vez y generó importante convocatoria para seguir asistiendo al nuevo evento benéfico, gastronómico, cultural y recreativo de nuestra ciudad.

El creciente interés por vivir una noche con los colores que engalanan al país elegido, donde alrededor de 250 personas degustan comidas y bebidas típicas en agradable entorno con su música y bailes tradicionales, confirman a la “Noche de las Naciones” como una cita ineludible.

En esta recorrida geográfica, de las numerosas naciones, que realiza el Club de Leones, se destaca la participación de representantes diplomáticos, acreditados ante las autoridades de nuestro país, que se acercan hasta Pando, para apoyar el evento.

Brasil, México, Egipto, Japón, Alemania, España, Chile, Líbano e Italia son los países que han participado en este evento que permitieron a los Leones



El embajador de Egipto Sami Salem (foto) concurrió a la "Noche de Egipto", disfrutó las comidas típicas, danzas tradicionales de su país y del buffet preparado para la ocasión e invitó a los presentes a visitar su país.

Los Leones de Pando conmemoraron los 100 años de Leonismo en la "Noche de Chile" con la presencia del embajador Carlos Parker. Recordando que el chileno Humberto Valenzuela trajo la llama leonística a Uruguay. En mayo de 2018 El Club de Leones de Pando se hermana con el Club Santiago Fundador de Chile al que perteneciera Valenzuela.

obtener recursos para fortalecer el Banco de Lentes, la adquisición de sillas de ruedas, de implementos y de audífonos, fortalecer los proyectos locales de servicio que atienden necesidades locales conjuntamente con el apoyo de la Fundación Leones del Uruguay.

La Pandemia de SARS-CoV-2 (COVID-19) interrumpe esta labor durante los años 2020 y 2021 pero, la actividad desarrollada en años anteriores, continuará en años siguientes.

CLUB DE LEONES DE PANDO

